10 Piéces
Réf. MGB6351
1575000 €

Montauroux
Maison a vendre (83440)
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Située pres d'un village et dans un cadre de qualité, cette magnifique
propriété s'étend sur 1.7 hectares. La maison principale est divisée en
deux parties, avec la terrasse couverte au niveau de la piscine servant
de séparation entre elles, ainsi qu'entre la piscine et le lac.Dans la
premiere partie de la maison, vous trouverez l'entrée, un spacieux
salon, une cuisine/salle a manger, une chambre principale avec
dressing et salle de bain attenante, une buanderie, et des toilettes
invités au rez-de-chaussée. A I'étage, une chambre en suite et un

bureau offrent un espace supplémentaire.La ...

Located near a village in a quality setting, this magnificent property sprawls over 1.7
hectares. The main house is divided into two parts, with the covered terrace by the
pool acting as a separation between them, as well as between the pool and the
lake.In the first part of the house, you'll find the entrance, a spacious living room, a
kitchen/dining area, a master bedroom with dressing room and ensuite bathroom, a
laundry room, and guest toilets on the ground floor. Upstairs, a bedroom with

ensuite and a study offer additional space.The second part of the house, also " “"IF-' oy ' F ,I_J
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BEAUCHAMP ESTATES
19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence
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